FRANQUEO CONCERTADO

Dos ediciones diarias

NUMERO SUELTO: QUINCE CTS. Redacción y Administración: Calle de Juan Labrador, 6.-Telf. 12

TOLEDO,--Año XXXI,--Núm . 8.227 : : lueves 24 de Oclubre de 1935

## DEL AMBIENTE PROVINCIAL Electos de la ley de Arrendamientos

Por Constantino Perea

bres, sino destrucción de aquellos y medio de discordia para éstos. La de Arrendamientos es una ley de trabas, que tanto sajeran y amarran al propietario como al arrendatario, sin provecho para ninguno y con posibles e inmediatos perjulcios para los dos. Ha terminado el año agrícola 1931-35, No están de acuerdo los dueños de fincas y culonos en cuanto al precio derenta ne han de pagar los unos y recibir los otros como correspondiente a la annalidad de referencia. Opina el propietario que las rebajas de propietario que las rebajas de Ha terminado el año agrícola 1931-35. No están de acuerdo los definos es y culonos en cuanto al precio derenta ne han de pagar los unos y recibir los otros como correspondiente a la annalidad de referencia. Opina el propietario que las rebajas de que fueron objeto los contratos de arrendamiento existentes, terminaron el día primero de abril ultimo, fecha en que empezó a

#### Impresiones del Se pide una recomconflicto italo-etiope pensa para el go-Italia decide retirar una bernador general de

división de Tripolitania. Brasil no aplicará las sanciones. - Operaciones de guerrillas

Según las últimes noticias, Italia ha decidido retirar una divisiru de Tripolitania, lo que significa reducir en una tercera parte los ciccivos de aquella colonia. Ha anontedo ya unicialmente la decisión en Londres y al mismo tiempo Laval lo bacía saber en Paris. Contodo un comunisaber en Paris, con todo un combini-nado oficioso inglés hace constar que esto no obliga en nada a logia-terra porque no existe niugia-acuerdo de que el gesto Italiano fuese seguido, automáticamente, de otro semejante por parte de la Us-cuela británica.

También adolecen de cierta filal-do los comentarios al discurso de

las sanctiones, sino que mirará sobre todo si los intereses nacionales.

Del freute, guerrillas en el extremo O. de la frantera M. de Etiopia, que, a juzgar por los inforaces de Roma, ne desarrolis inforaces de Roma, ne desarrolis inforaces de Come, en desarrolis nacionales de Cristóbal Maza, Puebla de la Calzada. Badajoz.

# Asturias

MADRID.—Esta madrugada recibió a los períodistas el minis tro de la Gobeanación, 5 ante ellos se expreso en los siguientes

asuntos de aspectos que intere-san a la región. La situación en san a la region. La situacion en Asturias es satisfactoria, merced a las medidas beneficiosas que en favor de la región se ben adopta-do. Alora, cuando astedes se marchen, proseguiró la conver-

También adoleceu de clerta filaldad los romentarios al discurso de sir Sumuel Hoare. En Rodan man trenen que la negación no dese pasan or Guerra, y que halla necesita herins y no palabras.

El Brasal es el primero de los Estados no miembros de la Sociedad de las Naciones que ha determinado es actitad. Declara que no aplicará con estido. Beclara que no aplicará las sanctones, sino que mirará sobre las sanctones, sino que mirará sobre las sanctones, sino que mirará sobre de la Coleman que mo aplicará conceda una recompensa al señor Velarde, sación. También se encuentra en Ma-

SEGUNDO ANIVERSARIO

Royad a Dios ea caridad por el alma de la señora

#### Doña Rafaela Ares García

VIUDA DE QUIJADA

que falleció el dia 25 de Octubre de 1933

u los sesenta y seis años de edad habiendo resibido los Santos Sagramentos y la Bendialón de S. S.

R. L. P.

Sus desconsolados hijos don Julio Quijada y don Isidoro; hijas políticas doña Encarnación Mendo y doña Angelila Arenas; nietos, sobrinos, primos y demás familia

Ruegan a sus amistades se sirvan enco-mendar su alma a Dios y asistan a algana de las misas que, por su eterno descanso, se caletrarán mañana 25 del actual a las siete y media, ocho y ocho y media de la mañana, an la Iglesia de Santos Justo y Pástor, de esta cludad, por cuyo favor les quedarán siempre agradecidos.

No se reparten repordatories

## Motivos de la Semana pro

Por Constantino Perea

Se dijo al diacutirae en Cortes la ley de Arrendamientos rásticos, que lba a ser ana ley para cosa que lba a ser ana ley para elocitos subsisten hasta el vánira de la frase tavo nua visida clara de cacucidado del ada o arricola. Además de la consaita y elitigio.

Yo no quiero actuar de celarina ma materia jurídica. No tentros es una materia jurídica. No tentre se poloneción agraciola, y ésta esta está representada por hombres de máxima honradez y pleno trabajo paro algenos en sa mayoris al estudio del derecho, nunca se demáxima honradez y pleno trabajo, pero ajenos en sa mayoris al estudio del derecho, nunca se demáxima honradez y pleno trabajo, pero ajenos en sa mayoris al estudio del derecho, nunca se demáxima honradez y pleno trabajo, pero ajenos en sa mayoris al estudio del derecho, nunca se demáxima honradez y pleno trabajo, pero ajenos en sa mayoris al estudio del derecho, nunca se demáxima honradez y pleno trabajo, pero ajenos en sa mayoris al estudio del derecho, nunca se de contener todo contrato de acueldos destructos esprimentos es una legal en tajante, sino acopiada a las exigeacias de la vida real.

Además, en el londo de todo precepto positivo deben palpitar fos eternos principinos del biera y la justicia. Pues de otro mado la lev no será respeto de interes es contentes es una legal en tajante, sino acopiada a las exigeacias de la vida real.

Además, en el londo de todo precepto positivo deben palpitar fos eternos principinos del biera y la justicia. Pues de otro mado la lev no será respeto de interes protectos de litudentos de la constanto.

La de Arrendamientos es una legal en tajante, sino acopiada a recepto de interes por la la destructiva del manda de la considera de los contratos de la consensa de máxima honradez y de la consensa de máxima honradez y de la consensa de máxima honrade de la consensa de máxima honradez por la consensa De manera análoga a los ejér-

la persuasiva palabra de los discipules de los Apostoles; es la ciudad que llevará siempre, aun a pesar suyo, el catolicismo en susentrañas.

El significado de la «Semaca», según la mente de nuestro excelentisimo Prelado, es su supremo esfuerzo para reanimar la vida de nuestros Seminarios, que la que este por la la extendido por todas partes, con pasos tán adelantados, que es necesario nos opongamos a él. Da pena decirlo, pero es cierto que para muchos viene a ser inutil la misma Redenuión de l'esacristo por falta de que haya quen les muestres en estado. de que haya quien les muestre la verdad. De aquí a poco, si Dios no lo remedia y los católicos no nos oponemos, se van a realizar aquellas tristes palabras que Nuestro Señon Jesucristo dijera an día: «Los pequentimelos redieron mon se no hubo puedo. to dijera an dia: «Los peque-nuelos pidierca pan y no, hubo quien ie lo diera». Los que dos preciamos de amar a nuestros hermanos, ningón bien podíamos hacerles mejor que el de ayu-darles a consoguir su eterna sal-vación. De que manera? Procu-rando con nuestros esfuerzos que haya quien pueda ir predicando por pueblos y aldeas la doctrina de Jesucristo, que es luz que ila mina las inteligencias y muevo los corazones a obrar el bien. Dice San Pablo unas palabras que nosotros debiamos grabar con caracteres de fuego en nues tros corazones de cristianos; sin la fe es imposible complacer a tros corazones de cristianos; «Sin la fe es imposible complacer a Dios. También dice el Concilio de Trento que la fe es el principio de nuestra justificación, y pretender salvarse sin ella, sería cómo pedir fratos a un árbol cuyas raíces estuviesen secas. Pero la fe nos viene por el oldo, como dice San Pahlo, y el oldo nor la palebra de Dios. Y cómo vamos a ole si no hay quien la predique y la enseñe, que son los sacerdotes? Dios aparte de nos-

otros la desgracia de ver a nuestra dicressis, si mediadores antro Dios y los hombres de contro de la contro

Sitios: «Sed tengo de almas, de almas que se salven, de almas que vayan a bascar en El el camino, la verdad y la vida». Mucho podemos hacer todos en favor de esta gran obra, que empieza a tener ambiente en el pueblo creyente, y cuyos cimien so van a quedar sentados en esta «Semana pro Seminario», la cual será altamente provectosa. ambiente en el controles van a queder sontados en de cuai será altamente provechosa, no solo por los problemas vitales que en ella se van a tratar, sño porque de ella sacarán argamento los, y en articulos, revistas y libros tratarán temas relacionados con el sacerdocto y el fo mento de vocaciones, y serán causa de que en muela conozcar. nados con el sacerdoclo y el fo-mento de vocaciones, y serán la causa de que en muchas partes conozcan esta gran obra del fomento de vocaciones, que hoy en muchas partes se desconoce por conciero.

en muchas partes se desconoce por completo.

Los que puedan verán la necesidad de ayudar económicamente a squellos que en expresión del Evangelio dejan sólo las redes para seguir a jesucristo, y y cuyos servicios todos utilizaremos. Todos veremos finalmente la necesidad de rogar a Dios que mande santos operários a su viña, porque sio Dios inutil sería nuestro esfuerzo; sin El levanta riamos nuestra obra sobre ci mientos de arena que el agua y los vientos la arrastraría. Somos a la manera de las plantas, que aunque tengan raíces para producir frutos necesitan de la at mostera, así nosotros sin la syudad de la constena de la su mostera, así nosotros sin la syudad de la constena de la constena de la su mostera, así nosotros sin la syudad de la constena de la const ducir frutos necesitan de la at mosfera, así nosotros sin la ayuda de Dios nada podríamos ha cer, porque El lo ha dicho: «Sin Mi nada podrís hacer». Apresté monos rodos a tomar parte en esta semana, oiremos grandes maestros de la palabra y escucharemos los consejos y orientaciones que han de dar.

UN SEMINARISTA

#### Calzados AGUDO La casa más surtida y que más

barato vende.

Siempre últimos modelos. Siempre últimos modelos.
Clases garantizadas. Precio fijo.
HOMBRE da PALO, 8: TOLEDO calno, idem.

rorecer al seminario con sas i mosanas, han de manifestario. Tanto las sesiones solemnes como la charla, se celebrarán en la iglasia de San Marcos. La inscripción de socios y la

Geroan. Excelentísimo señor obispo de

uenca. Don Saturniao Ortega, Talarera de la Reina.

Cuota de 25 pesetas: Don Mariano Bejerano, Naahermosa.

Socios de número B

Cnota de 5 pesetas: Don Gerardo Bonilla Huguet,

Dan Gregoria Romeral, Con-

Don Isabelino Madroual, Mal-

brán. Dou Jusé María Sánchez de

Socios de honor

Salamanca.
Don Gregorio Martin Paramo,
Toledo.

suegra.

Doña Gregoria García, idem.

Doña Herminia Murono Gunzález, Sevilloja de la Jara.

Don Incoente Alonso Gutlérrez, Cazorla.

Doña Irela García de Marina,

Gundaletas.

Guadalajara.

Dofia leabel Heredia Gil de Vallejo, idem,

Don José Maria Recio García Don Manuel Díaz Morcillo. Comisión parlamen-Flores, Torre de Esteban Ham-

Rojas, Orgaz. Don Jesus Martin Maestro,

la en subasta judicial o extraju-

Lo que dice el ministro de

Agricultura

Un decreto de la

«Gaceta» sobre las

sanciones contra

MADRID.—Hoy publica la «Gaceta» un decreto de la Presidencia, por el que se declaran prohibidos la exportación, la recexortación y el tránsito con destino a Italia y sus posesiones, de armas, maniciones y material de guerra que se entímera en la lista adjunta al citodo decreto.—También publica la ley de Bases para el establecimiento de la labricación de combustibles ifiquidos en España.

La actuación de la

taria sobre la denun-

cia recibida por el

Gobierno

MADRID.—De once y media de a noche a dos y cuarto de la madrugada de lavy estuvo reunida en ana de las ascolones del Congreso la Comisión parlamentarianombrada para dictaminar sobre el asuntu a que se referia la nota facilitada a la Prensa el viernes kitimo por el jefe del Goblerno.

talia -

dicial.

MADRID.—La «Gaceta» de hoy publica un decreto del Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio disponiendo que los Bancos inscritos en la Banca privada que factifen a los agricultores préstamos con garanta prendarla de trigo, podrán realizar el cobro de las cantidades prestadas y de sus intereses, en el caso de incumplimiento de sus obligaciones pur parte de los prestatarios, enajenando la prenda en subasta judicial o extrajuda en subasta judicial o extraju-

Idem.
Don Julio de: Prado Arroyo,
Don José Riva Cobiáns, To-

leco. Don José Collado Ballesteros,

La Roda (Albacete),
Doa Juan Arroyo, Toledo,
Doa Julian del Moral, idem.
Don Jesús Alonso Rodriguez, Tuventud Masculina de Acción

Agricultura

El señor Martínez de Velasco
ha manifestado a los periodistas:

—Ya habrán ustedes visto
que, consecuente con la política
que me tracé al venir a este Misisterio, he llevado un decretu,
que ha merecido la aprobación
del Consejo de ministros, para
que la Banca privada pueda reahzar préstamos a los pequeños
agricultores, contribayendo con
ello a tesolver sa problema y a
mojorar la condición del mercado. Esto no es, sin embargo, más
que ana primera parte de las medidas que pienso adoptar para
taga se regularice de modo definitivo. Católica, Carpio de Tajo.
Don José Gomez-Olmedo, Carpio de Tajo.
Doña Josefa Garcia Gomez,

Javentod Femenina de Acción

Católica, Sonseca.

Doña Juana Aguado, idem.

Don Jesús de la Cruz, Mejo

rada,
Don Laurenno Angel González Paente del Arzobispo,
Don Laura Varas, Cazoria,
Don Liberio González Nombe

la, Torrijos. Doña Luisa Buitrago de Mar tin, Villaverde.
Don Leoncio Martín de la To-

Doña Lucila Albalá, Tolado Doña Lucila Hidalgo, Chuseca Doña Manuela Martin, Torre de Esceban Hambrau. Don Miguel Chacon Gonzalez,

Alcaraz.
Don Mario Lorente Raiz, Ca

ile. Dona Maria Jasús Ruiz, idem. Don Manuel Alejo Vallajo,

dem. Don Maximino Lucio, To-

ledu.
Doña Maria del Pilar P. San
guico, Talavera de la Reina.
Doña Mode ta García, idem.
Doña Mode ta García, idem.
Tora de Estaba. Hombata Torre de Esteban Hambrán, Don Mónico del Campo, Man-

peque. Doña Maria Lugo, Toledo, Don Marcos Escobar, Villase

CAFES + CHOCOLATES LOPEZ DE HOYOS 153

M. A D R I D

En Madrid son retiradas algunas banderas enluídadas

MADRID.—Ayer madana en las obras de tes Ministerios aparecleron algunas banderas republicanas con cregnones negros.

La autoridad ordenó sa retirada, como así se verificó.

En Madrid de los documentos, co menzada por la tatalé, y a rengión seguido se produjo una discusión larga acerra del procedimiento larga acerra del procedimiento la labor de la Comissione reducis a labor de la Comissione reducis a labor de la Comissione e reducis al labor de la Comissione e labor de la Comissione e reducis al labor de la Comissione e

RAMONA FERNANDEZ

Vinda de Forndades Ofrece a ustad comodidad confort y been servicio CALEFACCION CENTRAL **ESPARTERO5, 8** (Junto a la Puerta del Sol)

MADRID

de copias. Por eso, con toda rapidez, la Mesa intentara hoy la confrontación de algunos decementos que tengan interés y cuya existenciar paeda comprobarse rapidama ne.

La Mesa se remoirá a tal fin a las, cone de la mañana y el pleno de la Comisión, por la larde. Algunos creián que en la proxima madernada puérá daráe dictamen. El diside hoy ha de ser, por lo tanto, de espera, La recurso de la Comisión siconzará interés que no ha logrado hoy, por haber tenido carácter casi exclusivamente de información.

El interés político del asunto queda desplazado por consiguiente, por lo menos, hasta mañana.

## Dr. N. Peñalver

Reprolatiata de Carganta, Naris y Oidos

ARDINES, 5 : TOLEDO Consulta todos los días laborables

en su Clínica, de diez a una

Para pobres, en la Cruz Roja, los martes y viernes de sels a siete de la tarde

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

## Don Juan López Gasco que falleció en Villacañas el día 13 de Octubre de 1935

n los setents y tres años de edad -

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad en el Sanatorio del Rozario de Madrid

D. E. P.

Sus desconsolados hijos don Francisco (cura parroco de Villa de Don Fadrique), doña Jesusa, doña Juana, don José, Sor Sebastiana (carmelita en Cuerva, Toledo), don Florencio y doña Lucia; hijos políticos don Inocente, doña Dolores, doña Antonia y don Julio; hermanos, nietos sobrinos y demás familia

> Participan a sus amistades tan sensible perdida, rogandoles encomienden a Dios el alma del finado, por lo que les significan su profunda gratitud.

Hay concedidas indulycocias en la forma acostombrada.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 24/10/1935.

Ano X!

Dirección: Plaza del Salvador, 3

TALAVERA DE LA REINA

Administración: Luis Jiménez, 11

Núm. 569

#### Mutua de Seguros Agricolas MAPFRE

Habiendo fallecido nuestro delegado local en la Plaza de Talavera de la Reina, don Ramón Palomeque, que fan huenos y acertados servicios ha prestado en esta Mutualidad, ha sido nombrado para sustituirle don Fidel Corrochano Márquez, persona que seguramente ha de ser del agrado de nuestros mutualistas, y del que fundadamente esperamos una labor beneficiosa para todos.

> El delegado povincial, MIGUEL PALACIOS

Problemas locales

# La escasez de agua hacen, o que los problemas artis te se declara en un folleto editado por esta sociedad, que yo lo in-

los más pecesarios menesteres: meses en los qualés, a conse cuencia del estiaje, se agraran los mates del escaso candal con que contamos para el abasteci miento de la población.

Si afiadimne a esto la certinaz sequia desde hace coarre o cinco años, precisamente en la época en que pozos y macabilales se recuperan, hace que la carencia de agua adquiera en estos momentos el carácter de tragica de que al principio hemos ha-

colas de cántaros que aguardan horas y boras hasta que el turbo les toca, persones que aprove-chen las altas horas de la madrugada para Hevar a sas casas. con menus espera, unos cuantos litros para el gasto del día; las vanto bomba municipales trayendo agua a la población para dejar una poca a quies a pide...; y en fin, en las casas que caentan con fuente progia, espeque aquella corra (unas noras al nos agua y se aumentan las prerando que llegue el momento de día) para almacenar la saficiente visiones. para los usos domésticos y para

Y asi un dia y otro dia hasta que pase esta ésoca; y asi un ano y otro año.... hasta que la población cuente con caudal bastante para su abastecimiento.

Y es que a este problema no sa le ha prestado la debida atención hasta darle por resuelto definitivamente; ha habido algunos atlabos, ahora mismo se trata de poner mano sobre él, pero no con el abinco, con el anremio que las necesidades de Tainvera demandan.

Contamos sólo con un caudal may modesto, cuya captación y almacenamiento date de hace cincuenta años; ni entonces Ta- Publicidad en todos los sistemas lavera fué lo que es hoy, oi quizá. Provectos y presupuestos, gratis

Estamos padeciendo actual inudiera sospecharas su rápido mente en Talavera con época de crecimiento. Pero es que, adesed verdaderamente tragica. Ni más, las necesidades hídricas han la de que se sarian las foentes anmentado en estos últimos años públicas, ul las de la empresa de un modo considerable, y la que sumicistra les privades, brgiene personal y la de la vi-tienen caudat sediciente para el vieuda tienen exigencias que no abastecimiento de la portanto es posible en estos tiempos sua-Todos los años, por estos layar. Nada digamos de la hiriogos los anos, por estos apar la mais giene pública; en Talavera no leroso hidalgo de los románticos se preocupa de nada que huela a meses, parece Tajavera, mais giene pública; en Talavera no leroso hidalgo de los románticos se preocupa de nada que huela a música y otra que pratende com que de la escassa, de la casi hay agua ni para regar lo más sueños, aunque como a nuestro música y otra que pratende com importante hoy, que es necesario que esta situación termine, nuevas alas a su fantasia, para pener a la población y a sus moradores a la altura que en este aspecto les corresponde.

miento parece que trata de aco-imada anónimamente (y que ten meter el problema con empeño; yo que hacer constar no es mia, meter el problema con empeno; go que nacer coustat no la ragrama.

ha pedido para ello una subven- como alguien ha supuesto), en la ragrama.

El otro boton de muestra es ción al Estado, y ha solicitado por otra parte un préstamo del Banco de Crédito local. Es necesario no cejar en esta empresa que hay que tomar con el calor unla algunos casos recientes y que las circunstancias deman de actualidad que abonan su an-Y en efecto, remos an las dao; nada de dejarlo a que esos guatioso llamamiento. Esí fuese expedientes ae resuelvan solos, eso solo! Vo, que por razones como es tan característico de profesionales y mis aficiones de nuestro Municipio. Esto, por lo toda una vida ya, más que media-

este vital problema, que constituye su actual preocupación (y profesionalismo local, nodía pres mientras no se solucione), solo caliada durante los meses de in vierno, en que se consume me-

Todos, sin distinción de maices, hemos de aspirar a que el abastecimiento de aguas sea un hecho; que la situación actual termine; que acabe la triste peregrinación de fuente en fuente y de casa, mendingando unas go tas de agua. Porque hay algo más tragico que morir de ham hre, y es morirse de sed.

EMPRESA ANUNCIADORA Alcalá, 12 (planta baja).

HOY!

VEA USTED LOS NUEVOS

DIEZ Y QUINCE H. P.

LE OFRECEN ENTRE OTRAS MUCHAS VENTAJAS

RUEDAS CON RODILLAS ESTABILIZADO**R** 

CHASSIS EN X REFORZADO

FRENOS HIDRAULICOS

"EL COCHE MAS PRIMOROSO DE EUROPA"

ANGEL MINGORANZ CID

Teléfono 166 - TALAVERA DE LA REINA - Prado, 18

# muestra

Con gran complacencia mia voy observando que vuelve la plana de «El Castellano en Tatavera» a ocuparse de los problemas musicales, que lan necesitados están de que se les presto na gogulto de atención. Porque es o cierto que estamos pasando por unos momentos de atonía arte, las conmociones sociales y económica de nuestros días, y de jores medios de atraer socios es de la música reproducida-que gran nifia que es is humanidad lado, o que solo se le mire en aus terpreto como «sustitutivo de las aspectos más groseros: en el de orquestas», porque como complellamar la atención o en el utilitario sencillamente.

Por eso se precisa un espiritu quijotesco para enfrentarse con

En el áltimo de los «Comenta rios musicales» que se publico en Pues bien; ahora el Ayunta- esta plana, aparece una carta fir que haciendose su autor cargo del estado de cosas que autes senalo, pide protección a quien co rresponda para remediarlo, y setan estas cuestiones y hasta don de llega la insensibilidad de nues tra época y de nuestro público. Y en prosba de ello no resisto a a la tentación de dar a conocer un par de ellos al menos.

V va el primero: Todos sabe mos que estamos en plena renovación de las llamadas socieda des de recreo. Hace un año, una de ellas, la más resuelta y más gran ardimiento tomó el mejor y más nuevo local que pado encontrar en la ciudad. Recisto gran cantidad de nuevos socios, exce tente mobiliario, modernas instamustró tacahería y regateo cuan a sus paisanos y convecinos no do alguien insinuo in conveniencia les interesa. de comprar un piano... que no l'ara que seguir?, con lo dillegó a comprarse. Consequencia, cho basta y cada cual saque de tivales se han quedado reducidos consecuencias que crean más para nnos volgares bailes más. Lo tinentes. demás no ha interesado. Contagiados por el ejemplo de la ante rior sociedad, y para que sus soio; no se trasplantasen, otra so cledad quiso renovarse y modernizarse y otro nuevo y bonito saión muy sevillano y unos sillones muy comedos es en lo que han

Más botones de parado las ansias renovadoras. porque buena falta le hacia, ta sociedad más decana, la de más solera talaverana, la más tradicionalmente elegante, también quiere renovares y ya tenemos a los pintores y albafilles en plena facoa remozando aquello, previo emprestito voluntario a sus sucios. Todo esto estaría muy bien sino fuese porque influenciados sas directivos por el ambiente y francamente desoladores. De una sin dada con el mejor desen de acertar, creen que uno de los meotra, la invasión mercantilizada comprar una gramola. Mucho me temo se equivoquen y más 51 ha es el último gran juguete de esa de servir scomo complemento de las orquestas» (según púdicamenmento no es ni financiero ni practico, ni mucho menos elegante, que no puede ser elegante un chisme que ya se le rechaza hasestos gigantes de la realidad y el ta en las tabernas. De modo que ambiente y libratles descomunal en resumen tenemus en Talave-batalla, de la cual no seria de ra una Sociedad que regatea la en resumen tenemos en Talaveextrafiar saliese maîtrecho el va. compra de un piano, otra que no absoluta carencia de agua para preciso. Y esto y aquello es tan beroe, estos descalabros solo sir prar una gramola. Excelente pavan para reanimar su fe y dar norama de las Sociedades racrea tivas de la localidadi Y nos hemos dejado en el tintero otra Sociedad más modesta, integrada que también se ban valido de sus mañas para privar de ocupación en ella a los trabajadores del pen-

> servatorio Nacional de Música acaba de terminar sua estudios, por cierto brillautemente, dos jovenes de nuestra sociedad. Pianista ella, violinista el. No ela Izquierdo Muñoz, viuda de Ruday sas nomores por si a los interesados pudiara molestarles, al tro pesame. no haber obtegido su beneplácito que a la Corporación municipal da, estoy, por decirlo así, dentro anticipadamente. Pero no es pre-Por lo que hace al pusolo, en musical talaverano se relaciona él un simpático muchacho que osa aiguna debe aparecer más y be de percibir hasta en sus me e todos conocemos. Hay además unido que para la solución de nores detalles las débiles paipi otro muchacho (jayl no tan jotaciones del anémico vivir del ven, y esto si que ereo que me va a valer el sagradable enojo del que la seguirá constituyendo tar a dicho autor de la carta en interesado), de grandes aptitucuestión un buen monton de bo- des en plena producción de unas tones de muestra, que proclaman obras teatrales, que pueden ser hasta qué grado ha llegado el un señalado éxito, y, por útilmo, desvio con que en general se tra- otro convecino nuestro, músico cuajado y may enterado, cuyas producciones sinionicas van figurando mny dignamente en los re pertorios de las más renombra das agrupaciones orquestales espanolas. Pues bien, estos elementos, que podrián ser la base de un hermoso resargir del arte talaverano, no se les puede conocet Artisticamente, porque ni la pianisia encuentra piano ni local activa, quiso superarse, y con donde tocar, ni lo que es peor, ni auditorio, que es tan necesario a un artista como el aire a las plan- centa Asenjo Blazquez, de Pablo y tas, y al violinista le ocurre poco más o menos, y a los autores ten drán que coger sus papeles debaciones, grandes proyectos de fes- jo del brazo y marcharse a otros tivales, todo a la última. Solo se ambientes más propicios, porque

> > que los grandes proyectos de fes estas lamentaciones mías las

EUSEBIO RUBALCABA

Volverà RAPIDAMENTE y sin PELIGRO, con las famosa

Perlas FEMI Rechazed imitaciones que aprovenhan la fama de este catabre producto

Se ramita discretamente per corret certificado envigado pasotas 14,30, a Dr. VILÁUDT, Canasjo Ciento, 303.
Sección FEMI.—Barcelona



De vanta en: MADRID-GAYOSC. Principales farmacies de la ciudad

### Necrología

Don Modesto Poladura En Valladolid, de cuya Audlen cia era presidente, ha fallecido, con ortado con los Santos Secramentes auestro palsano don Modesto Pola dura Obaya. En este ciudad ha cau sado gran sentimiento su defunción; joven todavía, el señor Poladora nabla logrado llegar a los más alsos grados de la magistratura, par méritos propies, y por su gran prestigio en la carrera judicial,

El cadáver del finado fué trasla dado a esta ciudad, en la que se ve-rificó el entierro el lunes titimo, constituyendo una sentida manifes-

siete años, y después de larga culer-medad, ha pasado a mejor vida. confortado con los Divinos Auxilios, don Juan Pascual Arroyo Martin, A quizas más lamentable. En el Con- sus hijos, hijos políticos y demás iamilia, acompañanos en el justo dolor que les conbargs.

> También ha pasado a mejor vida Ja virtuosa señora doña Lucia Gar bias, a caya familia enviamos nues-

Asimismo ha fattecido el conocide industrial de esta don José Tadel secreto de cuanto con el arte ciso, Ella es una bella señorita y boada Carrochano. A su vinda, hi-musical talaverano se relaciona el un simpático muchacho que jos, hijos políticos y demás familia, envismos el testintonio de nucstra

Rogamos a nuestros lectores una pración por el alexa de los finados.

EL CASTELLANO. TELEFONO 12

#### Noticias Registro civil

Inscripciones verificades durante la semana Oltima:

Nacimientos. — Meris Romero Reina, de Daroteo y Aurelia; Pliar Gálvez Alfaro, de Antolín y Satur-nina; Manuel Rodríguez López, de Elias y Natividad; Manuel del Oimo Gomez, de Manuel y Bertodina; Dionisto Rueda González, de Benito y Maria; Maria del Carmen Laguna del Fino, de Vicente y Lorenza; Vi-

Petra; Jesús de La Cruz Alvarez, de Jesús y Filomena. | Defunciones,—Francisca Garcia; de ochenta y cuatro años; Agneda Pavón Luengo, de ochenta y cinco

años; Francisco Pérez Mignel, de des años. Matrimonios.-Pradencio Rein-

Barquillo con Angela Corrochaud Jerez: José Mora Márquez con Isabe Mena Martinez.

#### Del Ayuntamiento

Acuerdos de las últimas esiones

B. pasado miércoles celebro el Ayuntamiento su sesión ordinaria. La presidió el acnor Hesse y axis tleron trece concejales,

Fueron aprobadas varias cuen-tas y facturas y concedidos varios socorros. Pasa a la Comisión de Harienda el expediente de subasta para el arriendo de sillas en paseos publicus, por si acuerda hacer rebaja en el tipo de subasta, ya que en las dus precedentes no se presento postor

constituyenso.

fación de duelo. Descanse en paz el alguno.

Se da lectura a una mocion una brocana y demás familiares, la sin cera expresión de nuestra condolen rebaje la consignación újada a los médicos titulares a lo que anterior una para obtener una en su mayoria por trabajadores, Don Juan Pascual Arroyo mente percibian para obtener una que también se han valido de sus A la avanzada edad de cebenta y economia en los presupuestos, yu manas para privar de ocupación siete anos, y después de larga culerque, a su juicio, podía hacerlo el Ayuntamiento, dado que éste había interpretado que el artículo adicionai del Regiamento de coordinación sanituria estaba en suspenso. Se opusieron a tal moción los se

nores F. Sanguino, Planckuelo, Or tega y García Verdugo, Informa también en contra de la propuesta el interventor monicipal, y es re chirada la moción del señor Benito por volación totalmente contraria a sa proposito. El alcalde dió cuenta de varios

asontos de la marcha administrati va del Ayuntamiento, anunciando que, según le había participado el contratista de las obras del canal del Alberche, éstas comenzarian en la proxima semana sin esperar a la inauguración oficial.

También dié cuenta de sus gestiones con el contratista de la currete ra de Talavera a Navahermosa para conseguir al asfaitado de la plaza

Con ruegos de escasa importanclas, hechos por el señor Benito, ter-mino esta sesión.

En el mismo día, y con caracter de segunda convocatoria, celebro sesión extraoriameria a continuación

de la anterior. El objeto de la misma era la provisión de la plaza de médico del Hospital, votando el concurso abier-

to al efecto. Asisten los mismos concejales que a la anterior.

El señor Ortega expone una duda que, a su juicio, existe, que es desvanecida por el secretario al infor-

mar como técnico. Se discate largo rato-si la vota-Calvo, de setenta y custro anos; losé forma el secretario que siendo ano los que recogieron a su regreso tres años; Lucia Izquierdo Muñoz, concejal, conforme a lo dispuesto en coando después del almuerzo con ción ha de ser pública o secreta. In-

vamente, de uno de los solicitantes. Proux.

l Y seguidamente los señores Benito Zaldundo, Ortega, Montero y Plan-chnelo salen también del salón. Se procede a la elección de médi-

o del Hospital, resultando elegido por unaulmidad de votos, den Lois F. Sauguino Morales, entre los cinco que lo solicitaban.

U. de T. B.



#### Los ministros de Estado e Instrucción Pública en Talavera

Los ministros de Estado e Instrucción Pública, señores Lerroux y Rocha, han estado en Talavera, donde se detovieron unos momentos cuando iban a Oropesa para almorzar con e ministro de Negocios extranjeros portugués seflor Monteiro y despedirle en dicha villa al regreso hacia Lisboa.

Los señores Lerroux y Rocha sa detavieron, como decimos, en Talavera al ir hacia Oropesa, y en la antigua cerámica de Niveiro hicieron unos encargos de content, committe a toute ser el señor Monteiro en Oropesa el articulo 106, la volación debe ser el señor Monteiro en Oropesa secreta y sair del saion sin tomar pascaron de nuevo por esta ciudad parte en la misma el concejal pa- hacla Madrid.

riente del candidato.

La presencia de los ministros

Insiste el señor Ortega en que la
españoles, que apenas fué adver-Insiste el senor Urrega en que la contación se baga nominal, y puesto a valeción el asonto, se acuerda votar conforme dispone la ley, esto es, harian parada en Talavera, fue aprecias de afecto. Salen del salón los señores E, acogida con muestras de afecto Sanguino y García Verdugo, her. por cuantos se dieron cuenta de mano y bertagno político, respecti- la personalidad del respectivo



ALMACEN DE COLONIALES González y Morales TALAVERA DE LA REINA



NUMERO 211

NUMERO 8

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 24/10/1935.

ALO

E

#### Corredor Colegiado de Comercio pradio, por E. Nieto. - Noti-Palabras. Diario habiado. 15,30: (NOTARIG MERCANTIL)

Gestión e Intervención con Pe pública, de operaciones en los Bancos de esta plaza. PIGNORACIONES DE TRIGOS a médico interés, sin mover la prenda. DESPACEO: Medellín, núm. 3, 1," - Tetéf. 184 TALAVERA DE LA REINA

#### Disposiciones oficiales

Pablica el reglamento para la regulación del mercado de trigos y harinas.

-También por la Sección provincial de Industria y Comercio el expediente sobre concesión de tarifas para el suministro de agnas a domicilio.

-Terminadas las obras de la contrata de riego superficial asfáltico para conservación del firme de los kilómetros 76 al 82 y 84 al 92 de la carretera de primer orden de Madrid a Cádiz, ejeca tadas por la Sociedad contratista Riegos Astálticos», S. A., los alcaldes presidentes de los Ayen-tamientos de Dos Barrios, La Guardia, El Romeral y Tembleque, en que radican las obras y el público en general, en plazo de treinta días, deben remitir a la segunda Demarcación de la Sección Sur del Circuito Nacional de Firmes Especiales, calle de Santa Catalina, num. 7, Madrid, las certificaciones de las reclamaciones presentadas anto los Juzga dos competentes

¡Quiere vender sus productos y especificos? ¡Anúnolelos estrepitosamente y no repare en gastos!

Causa por Jurado

Se ha verificado el sorteo de Ju-rados para ver y fallar la causa procedente del Juzgado de instrucción fridos, Wagner. — «La Geisba» de Puente del Azzolispo, seguida Jones.—«La Moza Vieja», Luna contra Socorro Corral Roles, por el [R] tiltimo vals de Chopina. delito de violación, habiéndose se-halado para dicha causa, el dia 1.º de noviembre próximo, a las tres de la tardo, en esta Audiendia (sita en el piso principal del Palacio de la Diputación provincial), el comienzo de las sesiones del juicio etal ante el Tribunal del Jurado.

### **Guía** del radioyente

A. J. 49. Radio Toledo. (200 metros, 1,500 Ediociclos).

A las 21.30; Sintonia, Cartelera. — Cotizaciones de Bolsa facilitadas por la sucursal del Banco de Bilbao, - Concierto -Charla inicial sobre «Bi Turismo en Toledo». -- Continuación del concierzo. - Recital. - 22.30: Informacion nacional y extranjera,

A las 13,30: Sintoaia.-Cartelera. — Concierto. — Recital. — 14,30: Fin de la emisión.

A las 17: Sintonia.--Cartelera. Programa de música variada. Novedades musicales. -- Gaceti llas locales.—Peticiones de radioyentes.—18: Fin de la emisión.

E. A. J. 2. (410,4 metros, 791 kiloc(clos.)

Dia 24. -- A las 22: Notas de sintonia.—Recital de canto por la sograno María Salcedo: «Rigoletto», Verdi.—«Plagaria», Piñei-ro.—Tenor Francisco Marticorena: «Los Gayilanes», Guerrero. «La Boheme», Paccini. Señorita Salcedo: «El Gato Montés», Pella. — «A Granada», Alvarez.— Tenor Marticorena: «Mi Vieja», Guerrero, — «La Dolorosa», Serrano, — Schorita Salcedo: «Jugar con fuego», Barbieri,---El Carro del Sol», Serrano.—Tenor Marti-corena: «Morucha», J. Quintero. De la Audiencia 23,45: Noticias de prensa. - 24: Cierre de la estación.

Día 25.~14: Notas de suntonía. \*Pepe Amoros\*, Ledesma. - \*Sig-Jones — La Moza Vieja», Luna, Ave Marias, Gound, .- Rondino», Beethoven,—•El herrero armonioso», Haendel.— «Madama Butteefly», Puccini.— «La Dulzaina del Charro, Rebollo.-«Clasica» .- «Xuanon», M. Torroba.--«La vida en sociedad nor

cias de prensa.-15,30: Fin de la emisión

17,30: Notas de sintonia.-«Pragmentos de ópera de Leoncavallo "Payasos". - 18,30: Primera conferencia del curso de divulgación sobre «Tuberculosis», por el doctor Tomás de Be-nito Lande.—18,45: Peticiones de radioyentes. — 19: Noticias ne-crològicas.—Noticias de precsa. 19,30: Fin de la emisión.

E. A. J. 7. (274 metros, 1.095 kilocicios.)

Dia 24.-21: Sintesis de la historia del teatro (cicio de charias culturales): Los origenes del Tea-tro Español. — 21,20: Continuaión del concierto.—22: Campanadas de Gobernación. — 22,05: carsada desde Madrid. — Musica - La Polabra. Diario habiado. — variada. —23: Fin de la emisión. Recital por la Agrupación Musical de la Latina. - 23,45: «La Palabra . Diario bablado. - 24: Campanadas de Gobernación. lierre de la estación.

Día 25. - 8: Diarlo habiado La Palabra». Dos emisiones de treinta minutos.—9: Informaciones diversas. - 9,15; Fin de la

13: Campanadas de Goberna ción.—Señales borarias.—Bolstin meteorológico.—«El «cocktail. del día..-Música variada, 13.30; Sexteto,-14; Cartelera.-Cambios de moneda extranjera. Música variada.—14,30: Sextato. 15; Müsica variada.—15,15; -La

Sexteto. - 15,50: Noticias de última hora .-- 16: Fin de la emisión. 17: Campanadas de Gobernación Música ligera.—17,30: •Gaia del vialero. - Continuación de la musica ligera.—18: Relación de nuevos socios.—Emisión fémina. Cronicas para la mujer.-Intermedios de música. — «J.a mejer ante el derecho», ciclo de conferencias.—La mujer en las layes sociates.-Sorteo de regalos.~ 19: Cotizaciones de Bolsa. «La Palabras, Diario habiado .-- Concierto por el sexteto,-19,30: La hora agricola.—Continuación del al medelo determinado, por cada concierto.—20,15: «La Palabra», una de las bodegas o establecimien Diario habiado. — Selección de tos que posean, de las cantidades en los actos tercero y cuarto de la «litres» del vino o productus elaboopera de Bizet «Carmen» (an discosl.—20.45: Transmision desde Barcelona del programa sema-

EL CASTELLANO - Teléfone 12

## NOTICIAS

Comedor de Caridad

En el día de ayer fueron socorridos en este benefico estableci Crisanto, Daria, Crispin, Crispiniento los pobres que a contingación se expresant

Con comida, 206 Con cena, 197. Madres lactantes, 15. Total número de raciones dis rl±s, 418.

#### CONSULTORIO Clinica-Operatoria-Rayos X

García Cappa

Cuesta de los Pascuales, 8.-Tell. 210.-TOLEDO Fundada en el año 1906.—Consulta de enfermedades

de la vista, garganta, nariz y oídos y cirugía general a cargo dei DR. GARCIA CAPPA, del Hospital de la Princesa y del Real Dispensario antituberculoso Principe Alfonso, martes y viernes, de 11 a 1, y de 2 a 5. En Madrid, todos los días (excepto los citados), de 2 a 7, Santa María, 6.-El Consultorio se halla abierto todos los días de 5 a 6, para la curación de enfermos del tratamiento a cargo de los practicantes D. Fernando González y D. Cipriano F. Moraleda

#### Declaraciones de tenencia de vino

La Junta Vitivinicola provincial recuerda a todos los cosechero». sean aparceros o arrendatarios, a todos los Sindicatos, Sociedades, en todos los Sindicatos, Secledades, en tidades o particulares dedicados a la elaboración o comercio de vinos, mistelas y demás productos derivaciones de la uya, la onligación que ilamen de presentar durante el mes de noviembre de cada año en el Avun la mistelato en curayo termino municipal radique su negocio o han verificado la elaboración, una declaración suscrita por triplicado con arregio al modelo determinado, por cada una de las bodegas o establecimien des que posean, de las cantidades en el furnas del vino o productus elaborados, clase y graduación de los mismos, así como las existencias de cosechas anteriores en la fecha indicade.

Mísas de horario filo.

Mísas de horario filo.

Mísas de horario filo.

Misas de horario filo.

Misas de horario filo.

Igualmente recuerda y recomien da a todos los alcaldes ul cumpli milento exacto de todo lo dispuesto.

# RELIGIOSAS

Santoral

Día 25, - Viemes. - Santos Teodosio, Lucio, Marcos, Pedro, mrs.; Bonifacio, Papa; Gauden-

Santos Crisante y Daria, mártires.—Bra natura: Crisanto de Alejandría, yendo con sus pa-dres a domiciliarse en Roma, en dres a domiciliarse en Roma, en dondo se distinguió por la preco-cidad de ingenio. A fal punto que se que aba de no encontra: libros que respondiesen campidamente a sus deseos de verdad. Se hizo con libros cristianos y con raisdisción los leia, que inego de su afición por ellos, sobrevino la conversión y el bautismo.

Al observar sus paires el cambio de conducta le preguntaron por la causa, diclendo Crisanto que era cristiano y convencido, Esta declaración enfureció a su padre, que mandó encerrar

cido, Esta declaración enfurscio a su padre, que mandó encerrario en un calabozo para que muriese por hambre si no cambiaba de criterio.

Pronto hubo de convencerse que todo castigo era infuil pero sin abandonar su proposito decidió vencerle por la sensualidad, a cuyo fin reunió en su casa muchos incentivos. Por el favor de Dios Crisanto se vió libre del peligro, dejando a las infrines cortesanas sin sentido.

Llevó su amistad con Daría, doncella may despejada y de singular belleza, y al creer sus pa-

#### BRETANA GRAN

Muebles de Jujo y económicos - Cames doradas y de hierro Flaza de Santa Ana, 1

Misas de horario fijo

SANTA ICLESIA CATE DRAL.-Hay misas rezadas desde las seis y media a las ocho y media, diez, once y doce. En la capilla de Reyes, a las nueve. A y cánticos populares del Rosario. las nueve y cuarto en la Capilla Mozárabe con su rito.

A les nueve comienzau las horas canonicas, y terminadas signe la misa conventual.

-- PARROQUIA DE SANTA MARIA MAGDALUNA,---Se ce lebran misas a las sieto y media, ocho, ocho y media y nueve.

-PARROQUIA DE SANTO TOMAS.- Hay misas a las siete, ocho, ocho y media y nueve.

-JGLESIA DE SAN ILDE-FONSO.—El horario de misas es el signiente: A las sicte, ocho y -PARROQUIA DE SAN NI-

COLAS.—Se celebran misas a las siete y media, ocho, ocho J

Devoción al Santísimo ADORACION Y VELA AL SANTISIMO.—En la iglesia de l

sición mayor del Santísimo Sa-

cramento.
--PARROQUIA DE SAN-TOS JUSTO Y PASTOR.--A las seis de la tarde exposición rosario, oración a San José, reserva

-PARROQUIA DE SANTA MARIA MAGDALENA.-Al to que de oraciones se rexa el santo rosario, haciéndose a continuación la visita al Santísimo y ejercicio del mes

Cuitos al Sagrado Corazón de Jesús

IGLESIA DE SANILDEFON SO.-A las ocho, comunión reparadora con organo y cánticos, ganando indulgencia plenatia los sacios del Apastolado.

## Versalles

Las mejores medias, guantes, tolsos.

> Principe, 9 Alcalá, 9 MADRID

# Paludina HOHZ

Específico del Paludismo Inyectables - Comprimidos - Gotas PEDIDLO EN FARMACIAS

Laboratorio = CADIZ

# Compañía Nacional de los Ferrocarriles del Oeste de España

# LINEA DE MADRID A VALENCIA-ALCANTARA

# AVISO AL PUBLICO

Supresión de Guardería en varios Pasos a nivel

Esta Compañía, en cumplimiento de las disposiciones vigentes sobre el particular, tiene el honor de poner en conocimiento del público que, a partir del 1.º de noviembre próximo, será suprimida la guardería de los pasos a nivel de la línea de Madrid a Valencia Alcántara que se detallan en el cuadro siguiente, emplazados en la provincia de Toledo.

Situación hilométrica	DENOMINACION DE LA SERVIDUMBRE	NOMBRE ESPECIAL can que es conocido el camino y su paso	PROVINCIA	AYUNTAMIENTO	NOMBRE DE LOS PUEBLOS, ALDEAS, etc., a que afecta la supresión	Tipo de las señales es- tublicaidas
78,102 65,510 70,770	Idem idem de Illescas a Torrejón	illescas a Torrejón  El Chivero  Camino de lubor	Idem Idem	BargasVillamielVal de Santo Do-	Ugeno, Illescas y Yeles Torrejón, Illescas y Yeles. Camarenilla, Arcicóllar y Camarena Dehesa de Colderetas  Gerindote, Alcabón y Alquería de Perobéquez.	A
148,267	Idem (dem de Veluda a Las Herencias	Calera a Gamonal y Camino al Prado Corral	ldem	Illán de Vacas Calera Alcafilzo	Cebolia, Cerralhos e Ilián Gamonal y Alguería de Prado Corral Torralba, Alcuñizo y Oropesa El Gordo, Berrocalejo, San Marcos y Torviscoso	A A A

Al quedar sin guarda los pasos citados, y con objeto de prevenir a los usuarios de los caminos correspondientes la proximidad del cruce de la via, se hace también público que han sido instaladas en el lado derecho de los caminos señales del tipo A. advertidoras de aquél, consistentes en dos aspas con las indicaciones "PASO SIN GUARDA y OJO AL TREN", y un cartel inferior con la indicación "ATENCION AL TREN" pintadas todas con letras negras sobre fondo blanço y montadas en soportes metálicos de cinco metros de altura, pintados de rojo y blanco a la distancia mínima de diez metros del centro del cruce.

La existencia de dichas seffales indicará, además de la proximidad del cruce a nivel, "QUE ESTE NO TIENE GUARDA" y, en consecuencia, los peatones y usuarios en general deberán a su vista extremar el cuidado y precaución al atravesar o cruzar la vía, en evitación de accidentes, por los que la Compañía no podrá aceptar responsabilidad alguna. 25 de Septiembre de 1935.

De la Inclusa de Madrid,-jefe de los Servicios Provinciales

ENFERMEDADES DE LOS NINOS Hombre de Palo, 25, 2.º y Cuesta de la Sal, 3,-TOLEDO-Teletono 14 Consulta discia de once a una de la mafiana, y de tres a seis de la tarde,

previo otmero,

# Los Tribunales de la Academia de Infanteria, Caballeria don Francisco Serrano Ariz, de la Academia de Infanteria, Caballeria don Francisco Serrano Ariz, de la Academia de Infanteria, Caballeria de Academia de Infanteria, Caballeria de Infanteria, Cabal

Se nombran los algolentes para a próxima convocatoria de ingreso n las Academias militares: Inspector, coronel de Artilleria, frector de la Academia de Artilleria e Logenieros, don Jasé Tenorio decasa.

llería don Argentino Polo Alonso, de la Academia de Infantería, Caba-llería e infendencia; capitán de lu fantería dos Emilio Alamán Ortega, de la Academia de Infantería, Caba-llería e Intendencia.

Se arriendan Tercor ejerricio: Presidente, comandante de Ingenieros don Luis Sanchez-Temboque Partifica e la finca de Artifierda e la facela ros.

Vocales: Capitán de Infantaria don Juzquin Hundobro Polanco, de Tener presente que la antigua

### CASA

es la primera en Mazapanes, Chocolates y Cafés. Tueste natural, Probad y os convencereis.

2, Magdalena, 2 - JUAN ESTEBAN - Toledo

Un cable del Toledo
yanqui

La «girl» americana y el muchacho español.—El pesame de Virginla y de la Casc de castellamo de la Escuela Superior Scott

Hace dos semanas publicamos una crónica local, titulada «La «girl» americana y el muchacho española, con motivo del faitecimiento del Joveo operario de la Elemino del Joveo operario de la Editorial Católica Toledana, Felipa Jiménez, que sostenía con la stumina de la Escuela Superior Scott, de Toledo (Ohlo), señorita Virginia Ioleta.

Escuela Central de Gimnasia

demias militares

So nonbren les ajeintents para les ajeintents de l'appetint les terrents de l'appetint l'a

Clinica Médico-Quirárgica GARGANTA, NARIZ Y OIDOS J. REJETATO

Armas, 15 - TOLEDO - Telf, 243

del finado.

A sus híjos, hermanos y de más familia damos nuestro más sentido pésame por la pérdida del ser quarido, así como a nuestro pueblo, que pierde uno de sus hombres más significados, que más le ban honrado con su virtud y su trabajo.—L. Villares.

Ultima hora. -- Cuatro tarde

LABRADO REn investigaciones sobre la preparación de un atentado contra una alta personalidad política, la Policía encuentra armas, explosivos y municiones, practicando varias detenciones

denuncia por juego

MADRID.—El ministro de la
Gobernacion dijo a mediodia a
los periodistas que recibio la vi
sita de las personas que constituyon la mesa de la ponencia parlamentaria encargada de la depuración del asunto del juego.

Vinieron—dijo—en basca de
antecedentes de un expediente
que vieron en la Dirección general de Seguridad para antorizar
el juego en Barcelona.

Examicaron detenidamente el
litoro registro de entradas y saidas
de decamentos, comprobando que en el Ministerio no hay
nada relacionado con el parzicu-

nada relacionado con el particu

siempre a disposición de la Hermandad. Devotismo de la Virgen de los Dolores, como todos sus buenos paiaxnos, feé Elia quien le dió santa fortaleza para familla.

Su característica, lo que ha hecho bien conocida y admirsala su persona, ha sido el amor at trabalo, pero a un trabajo asiduto, duro y perseverante en más de seaonta años.

Sin cattura especial, pero dotado de un talento natural, bien cultivado, sin temor a las inclementas de litempo, sopo descabrir a sus paisanos y pueblos limitofara los terrenos más apropiados para viñedos, trabajando constante de la manda de un atentado laformó el ministro después manda de un atentado laformó el ministro después mas paisanos y pueblos timitofara los terrenos más apropiados para viñedos, trabajando constante de la ministro después mas palsanos y pueblos constante de la ministro después mas palsanos y pueblos constante de la ministro después mas palsanos con constante de la ministro después mas palsanos y pueblos constante de la ministro después mas palsanos y pueblos constante de la ministro después mas palsanos y pueblos de la ministro de

la frama de un alemano
la frama de un alemano
la frama de la folicia.

Ba los últimos días conoció
la primera división de la vestigación críminal que se preparaba
na atentado contra una alta personalidad política.
Conocido por el jefa superior, comisario y personal se
comenzaron las investigaciones,
estableciéndose una vigilancia

estableciéndose una vigilancia discreta en los alrededores del domicilio de la C. N. T., donde

más le han horrado con su virtud y su trabajo.—L. Villares.

Incidencias

Incidenci

Investigaciones sobre la denuncia por juego de municiones y doscientas capsalas para pistola.

MADRID,—El ministro de la No explicaron para que lo te-

nían.

Se continúan las gestiones a fin de lugrar el mayor esclarecimiento.

#### Conferencia sobre Asturias

Ha dicho que conterenció con al gobernador general de Astu-rias y que volvería a hacerlo, porque desea conocer con deta-lle los asuntos referentes a aque-lla región.

Ba la visita que ayer le hicia-ron los alcaídes de la región as-tuciana le pidieron una recom-gensa para el señor Velarde. Esta peticición la trasladará al Gobierno en el próximo Consujo. Instrucción.—Comisión de

## maestros consortes

Una Comisión de la Asamblea

Lea Comision de la Asampica de maestros consortes ha visitado al ministro para entregarla las conclusiones ap obadas.

Solicitan, antre otras mejoras de organización de trabajos, que se disponga que los hijos de maestros no consuman plazas de ingresa en cursillos y grado proingreso en cursillos y grado pro-fesional y que se anolen los nombramientos que so remaen con-

diciones, Salieron satisfectios, porque el ministru prometió atenderles.

#### Querra. -- El ministro a Ciudad Real

A las siete de la mañana mar-ó a Ciudad Real el ministro de chó a Ciudad Real el ministro de la Guerra, acompañandole el subsecretario general señor Fan-

Regresará en las primeras horas de la noche,

discreta en los alrededores dei domicilio de la C. N. T., doade se sabía que concurrian alganos de los que tramaban el atentado.

Resultado de las observacio nes fué el que ayer, a las siete de la tarde, se vió salir a dos hombres y una majer. Esta lle y sospechando que fuerda armas o bombas se les siguió hasta la calle de Mesonero Romanos, carra del Carmen, donde se les detuvo.

Al que dijo llamarse Samuel González se se ocupó un paquete con natoreo cargadores de pis tola automática, por lo que tue detenido en unión de su amante, de las Comisión parlamentaria en las denuncias por juego Cias por juego de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunicado de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego de la Comisión parlamentaria en las denuncias por juego acunica

fior Martínez de Velasco

A las doce y media llegó a la
Presidencia et jefe det Gobierno,
que un coarto de hora más tarde
recibió al señor Martínez de Velasco, permaneciendo en conferencia una media hora.

Manifestó el ministro de Agricultura, Industria y Comercio
que no-trataron de asuntos políticos. Solo de cosas relacionadas
con el presupuesto.

A la una y media manifestó el
señor Chapaprieta que no tenía
nolicias y que abandonaba el
despacho para asistir al entierro
de la viuda del señor Sánchez
Guerra.

#### - Gestiones

Los dipatados por Zamorau y Galicia visitaron al presidente en demanda de que active cuanto se relaciona con-el ferrocarril Zanora-Orease.

Los diputados remolacheros

e reunieron esta mañana en el Congreso los diputados remo-lacheros, adoptando acuerdos re-lacionados con la discusión del roblema de producción del azú-

#### Otras gestiones

Ofras gestiones

El dipatado señor Alonso, por la Unión General de Trabajedores, visitó al director general de Justicia en petición de que se desaloje la prisión dei fuerte de San Crietóbal, de Pamplona, por reunir périmas condiciones, habiendo varlos reclusos enfermos.

El señor García Atanco ofreció interesar que se mejoren las condiciones de la prisión para garantizar la salad de los presos. De ser cierto lo denunciado, se resolverá el trastado.

También ha pedido que se mejore el trato a los presos políticos y sociales de Santander.

# CONSULTA: Martee y Viernes, de once a una y de dos a cuatro



Rogad a Dios en caridad por el alma del seño:

# Don Juan Pascual Arroyo y Martin

que falleció en Taleyera de la Reina

el día 20 de Octubre de 1935

a los ochenta y siete años de edad

hab!endo recibido los Santos Sacrementos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos don Alvaro y doña Felisa Arroyo y Maroto; hijos políticos doña Julia Pérez Manterola y don José María Delgado y demás familia

> Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan a los funerales que, por el eterno descanso de su alma, se han de celebrar en la Iglesia Parroquial de Santa María la Mayor (Colegiata), de Talavera de la Reina, el día 28 del actual, a las nueve de la mañana, y en la Iglesia Parroquial de Alcabón, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

> > No se reparten esquelas.

# Por algo sera.....

El 60 por 100 de los receptores de Radio que se venden en España. son PHILIPS. El 40 por 100 restante se venden entre más de ciento setenta marcas. Estos datos son fáciles de comprobar y los tenemos a sa disposición.

¿Por qué esta preferencia del público a PHILIPST

Por la bonded de su material fancionando años y años sin in menor avería. Por su formidable organización de talleres en toda España incluso Toledo, para atender a los clientes con rapidez co caso de avería.

Por el mayor rendimiento de un receptor PHILIPS comparado con cualquier otro de marca distinta de igual número de lámparas, Por su gasto de fluido insignificante (una tercera parte que cualquier receptor americano)

Por la tranquilidad que representa para el cliente tener dos años y medio de garantía Por tener la gerenția de ser la mayor fabrica del mundo en receptores de Radio, lo que supone una experiencia en

beneficio de lo que produce. Por no vender esta marca sin agentes oficiales especializados

Vea usted los axevos modelos ya recibidos y escuche sin compromiso alguno, en su propia casa, algunos de nuestros receptores. VENTAS A PLAZOS INSIGNIFICANTES

Aparatos desde 250 peseias

Taller oficial propio para toda la provincia

No precisan ni antena ni tlerra Agencia Oficial PHILIPS Plaza de San Agustín, 7.-Teit. 492

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 24/10/1935.